



Nachhaltigkeitswettbewerb

Corona und Homeschooling zum Trotz sollte auch 2021 wie alljährlich üblich eine Fastenaktion stattfinden.

Aber es musste natürlich eine andere Form her. Der Ascher- mittwochs-Gottesdienst und die Frühstückschichten fielen situationsbedingt ja leider flach. Die MISEREOR-Fastenaktion kam da wie gelegen.

Unter dem Motto: „Heute schon die Welt verändert?“ hat MISEREOR ein besonderes Projekt entwickelt, welches das schulpastorale Team unserer Schule dann als Alternative zu den sonstigen Veranstaltungen genutzt hat.

Da wir uns in einer Dauerfastenaktion befunden haben, sollten die Schüler und Schülerinnen sich auf etwas Neues besinnen, umdenken und darüber nachdenken, was man anders machen kann. Darauf zielte auch der Actionbound (App für eine digitale Schatzsuche) von Misereor ab. Die Schüler wurden eingeladen, an dem Actionbound teilzunehmen und am Ende ein Plakat /Collage / Recycling etc. zu erstellen.

Als besonderen Anreiz für diese Extraaufgabe im sonst schon sehr anstrengenden Homeschooling gab es für die SchülerInnen tolle Preise wie JBL Bluetoothboxen und Sängeler Einkaufsgutscheine zu gewinnen.

Die SchülerInnen haben sich viele Gedanken gemacht und ihre Ideen sehr kreativ umgesetzt: Der erste Preis wurde aufgrund der sehr ansprechenden Plakate gleich zweimal verliehen:

Miriam Grotjohann (8d) und Lenja Jansen (7c) durften beide eine JBL Box entgegennehmen. Auch der zweite Platz wurde drei Mal vergeben: Tristan Knoll (7c), Lars Jansen (5b), Henrik Suren-Schmits und Milena Mäßler (beide 7c) haben einen Sängeler Einkaufsgutschein über je 15,- erhalten. Einen Einkaufsgutschein im Wert von je 10,- haben Joulie Eichner (5b), Freda Jansen (9bR), Dunja Al-Zaidy (9bR) und Diana Rohleder (6b) überreicht bekommen. Die Plakate sind im Eingangsbereich der Hauptstelle ausgestellt.

Herzlichen Glückwunsch noch einmal an alle Gewinner! Und vielen Dank für die Teilnahme und eure tollen Ideen!

Birgit BÄ¼ter